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             14.07.2025 
 
Anfrage der AfD-Fraktion Bottrop: Lärmbelästigung durch LKW-Verkehr, insbesondere durch 
Anfahrt sowie Abbremsgeräusche, an der Münster-Straße / Allee-Straße in Bottrop    
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
Bottroper Bürger traten mit der Bitte an uns heran, uns der Problematik von Lärmbelästigung durch  
LKW-Verkehr vornehmlich verursacht von Anfahrt sowie Abbremsgeräuschen verortet an der 
Münster-Straße sowie der Allee-Straße in Bottrop anzunehmen. Eine Vorabrecherche ergab bereits, 
dass es sich bei den vorgenannten Straßen um innerstädtische Straßen handelt, und diese somit in 
die Zuständigkeit der Stadt Bottrop fallen. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Inwieweit ist der Sachverhalt der Bottroper Stadtverwaltung im Bezug auf die genannte 

Problematik bereits bekannt bzw. falls zutreffend seit wann? 
 
2. Falls zutreffend, wie viele Beschwerden gingen unter dem genannten Sachverhalt in den Jahren 

2020 bis 2025 bei der Stadtverwaltung, aufgeschlüsselt nach Jahren bisher ein? 
 

3. Welche Maßnahmen wurden bisher durchgeführt bzw. sollen zukünftig umgesetzt werden um 
der Problematik vor Ort zu entgegenzuwirken, bzw. mit welchen Kosten wären diese 
Maßnahmen zu beziffern? Bitte kosten je möglicher Maßnahme einzeln aufschlüsseln. 

 

4. Welche Faktoren würden einer Umsetzung zur Beseitigung der Problematik vor Ort 
entgegenstehen? 

     
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Guido Schulz  
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


